
Auf die Frage von Frau Jung zur weiteren Vorgehensweise bezüglich der Einführung 

des Bauinvestitionscontrolling (DS-Nr. 16/0143) teilte Herr Gleß mit, dass hierzu in der  

nächsten Sitzung des Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss seitens der 

Verwaltung ausführlich im Rahmen des Projektstrukturplanes berichtet werde. Sollte 

sich dann die Notwendigkeit ergeben, dass mehr Personal benötigt werde, so wird dem 

Rat dann eine entsprechende Vorlage zur Beschlussfassung vorgelegt werden. 

Dann nahm der Rat den Bericht zur Kenntnis. 

 


